



Diputados develan placa del Centro de Estudios “Ifigenia Martínez y Hernández”



El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, develó la placa del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas con el nombre “Ifigenia Martínez y Hernández”, como un reconocimiento póstumo a la activista y promotora de la transición democrática del país.

Subrayó que el centro de estudios llevará su nombre porque las finanzas públicas fueron su especialidad y su pasión, lo cual es “algo que nos enorgullece a quienes hoy somos legisladoras y legisladores”.

“Era una mujer con mucha lucidez y con mucho entusiasmo. Yo veía la alegría que tenía de, en aquel momento, ir a tomar posesión como diputada y, en las condiciones que estaba, de presidir la Cámara de Diputados, y no solo eso, tenía una gran emoción y lo dimensionaba y lo platicaba, de poder

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| MILENIO | | 27- 03- 25 | LEGISLATIVO |



colocarle la Banda a la primera mujer presidenta”, relató el legislador morenista.

Gutiérrez Luna detalló que Ifigenia Martínez no solo era una mujer noble, sino un ejemplo al ejercer liderazgo político y encabezar movimientos, pues en su propia casa reunía gente de gran altura política y organizaba tertulias para dar cauce político a lo que ella creía.

En su turno, la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, hizo votos porque este Centro de Estudios de las Finanzas Públicas esté al servicio de la legislatura y sea una herramienta eficaz en los diversos análisis indispensables para los legisladores en materia de coyuntura económica, impactos de la economía internacional y escenarios en el devenir económico de México.

“Durante esta 66 Legislatura, este órgano ostentará, con honor, congruencia y dignidad, el nombre de Ifigenia Martínez y Hernández; así lo pensamos, así lo creemos y así nos gustaría que fuera ahora con su nombre, por su labor ejemplar, responsable, de principios éticos y profesionales que representó y que, como parte indiscutible de su legado, estamos llamados y llamadas a preservar”, puntualizó.

El legislador morenista Carol Antonio Altamirano, promovente de la iniciativa, remarcó la congruencia de que el principal centro de investigación en materia económica y de finanzas públicas de la Cámara de Diputados lleve el nombre de la maestra Ifigenia Martínez, quien fue una economista dedicada al estudio sobre la distribución del ingreso en México y a la enseñanza de las finanzas públicas.

“Este acto implica reconocer a una figura política ejemplar, que rompió con el partido del gobierno ante el arribo del neoliberalismo para, junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo, fundar la Corriente

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| MILENIO | | 27- 03- 25 | LEGISLATIVO |



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Democrática, lo que abrió el periodo de transición democrática en nuestro país”, evocó.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-develan-placa-del-centro-de-estudios-ifigenia-martinez>